

ゼミ活動報告

「平成 27 年度卒業旅行 in 沖縄 2 日目」

氏名 阿部祐也

昨日は、首里城、国際通りと非常に満足できた 1 日目でした。2 日目はというと、バイキング形式の朝食で一日が始まりました。いつも朝はあまり食べない私ですが、バイキングってわくわくしますよね！はりきってお腹いっぱい食べてしまいました（笑）しかし先生が食べた量には誰もかなわなかったみたいです（笑）

朝食を食べ終え、2 日目最大の目的地、美ら海水族館へ出発です！！心配されていた天気も嘘のように晴れ、絶好の観光日和！イベントごとの時はいつも晴れる宮川ゼミの本領発揮です！美ら海水族館までの 2 時間のドライブは、車内でカラオケやおしゃべりをしながらの本当に楽しい時間でした。また、道中立ち寄った道の駅からの沿岸の眺めは本当にきれいでした。



昼食はというと「山原そば」という知る人ぞ知る隠れ家のような外観のソーキそば屋さんでいただきました。行列ができるほどの名店ということでやはりおいしかったのですが、朝食をお腹いっぱい食べてからの昼食はさすがにこたえました（笑）先生は昨日から合わせて 4 杯目のソーキそば。先生の胃袋は底が知りません。

昼食を食べた後はいよいよ美ら海水族館に到着です。沖縄はとても暖かく半袖で過ごせるくらいでした。到着後はまずイルカショーを見たのですが、やはりいくつになっても楽しいものですね！みんな歓声をあげてとても盛り上がりました。そして、美ら海水族館といえばもちろんジンバイザメですよ！私は初めて見たのですが大きな水槽の中で優雅に泳ぐジンバイザメの迫力に圧倒されました。



美ら海水族館を後にし、帰りも 2 時間のドライブを経てホテルに到着です。夕食は、昨日と同じくみんなで国際通りにくりだしました。目的地は昨日行くことのできなかった沖縄の音楽グループ「ネーネーズ」のライブを行っている沖縄料理ライブハウス島

唄です。昨日とはまた違った雰囲気でもネーネーズのトークもおもしろく、とても楽しい時間を過ごすことができました。4名はライブTシャツを買ってしまうほどのはまりっぷり！みんなすっかりネーネーズのファンになってしまいました！！

旅行2日目も笑いのたえないとても充実した時間を過ごすことができました。宮川先生、4期生の皆さんありがとうございました。そしてドライバーの皆さん長旅お疲れ様でした！明日はいよいよ旅行最終日です。明日もフルパワーで沖縄を楽しみ尽くします！！